



European
AIDS Treatment
Group

#SOS_PROJECT 2.0



Alliance
for Public Health

Версия на русском языке ниже *

Invitation

Webinar: “U = U = U and I can do more!”

An exploration of what we can do more to get the message across.

18 February 2022, 13h00-14h30 CET, online.

The European AIDS Treatment Group is pleased to invite you to our online Webinar “U = U = U and I can do more! - An exploration of what we can do more to get the message across”, which will take place on Zoom, on Friday, 18th February 2022 at 13h00-14h30 CET.

In line with EATG’s aim to work on guidelines for healthcare service providers and to address stigma and discrimination, EATG signed on to the 2016 Undetectable=Untransmittable (U=U) consensus statement launched by the Prevention Access Campaign. This states that a person on fully suppressive HIV treatment cannot transmit HIV. However, there remain inconsistencies in the knowledge and understanding of U=U in non-HIV related care. In order to overcome the lack of knowledge and promote awareness and a better understanding of U=U, EATG conducted a mapping initiative that aimed to collect and report on U=U awareness-raising initiatives in HIV care services/ settings in four EECA countries: Belarus, Kazakhstan, the Russian Federation and Ukraine.

This webinar will start with a PechaKucha-style overview of the U=U background, followed by the presentation of the mapping report conducted by EATG on U=U awareness-raising initiatives in HIV and non-HIV care settings from 4 EECA countries. In the second part of the webinar, different actors will be invited to share examples and experiences of good practices from Russia, Ukraine and Italy. A final discussion will be held to reflect upon current trends and focus on what can be done in the future for a better promotion and development of the U=U agenda.

The Webinar will have a **simultaneous interpretation** into Russian.

Below, you can find additional information on the **agenda**.

➤ **Link for registration to the Webinar**

To attend the meeting, please register [here](#).

➤ Agenda

13:00-13:05 CET	Welcome & Introduction	<i>Moderator:</i> Anton Basenko - EATG
13:05-13:15 CET	U=U Background: A PechaKucha-Style Presentation	Bruce Richman - Prevention Access (USA)
13:15-13:30 CET	Report: Mapping of U=U Awareness-Raising Initiatives in HIV and non-HIV Care Settings - A Case Study from Belarus, Kazakhstan, Russia and Ukraine.	Willian Gomes - EATG
13:30-14:00 CET	Exchange of Good Practices: Examples and Experiences from Russia, Ukraine & Italy	Liliya Ten - Life4Me+ (Russia) Anna Koval - PHC MOH (Ukraine) Lella Cosmaro - LILA - Milano (Italy) Olga Denisiuk - APH (Ukraine)
14:00-14:25 CET	Q&A/Discussion: What can we do more?	<i>Moderator:</i> Anton Basenko - EATG
14:25-14:30 CET	Closing Remarks	

Questions about the event? Email: marina.cognee@eatg.org

The event is organized by the **European AIDS Treatment Group**, within the Quality of Life Programme, in partnership with the **#SoS_project 2.0**, ICF "Alliance for Public Health" and with the financial support of the **Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria**.

Приглашение

Вебинар: «Н = Н = ты и я можем больше!»

Исследуем то, что мы еще можем сделать, чтобы донести месседж.

18 февраля 2022 г., 13:00-14:30 по центральноевропейскому времени, онлайн.

Европейская группа по лечению СПИДа (ЕАТГ) рада пригласить вас на наш онлайн-вебинар «Н = Н = ты и я можем сделать больше!», который состоится в Zoom, в пятницу, 18 февраля 2022 г., с 13:00 до 14:30 по центральноевропейскому времени.

В соответствии с целью ЕАТГ по разработке руководящих принципов для поставщиков медицинских услуг и борьбе со стигмой и дискриминацией, ЕАТГ подписала согласованное (консенсусное) заявление 2016 года «Неопределяемый = непередаваемый» (Н=Н), запущенное кампанией Prevention Access. В нем говорится, что человек, получающий лечение полностью подавляющее ВИЧ, не может передавать ВИЧ. Тем не менее, остаются несоответствия в знаниях и понимании Н=Н в лечении, не связанном с ВИЧ. Чтобы восполнить недостаток знаний и способствовать повышению осведомленности и лучшему пониманию Н=Н, ЕАТГ провела картографическую инициативу, направленную на сбор и отчетность об инициативах по повышению осведомленности о Н=Н в службах/учреждениях помощи при ВИЧ в четырех странах ВЕЦА: Беларусь, Казахстан, Российская Федерация и Украина.

Этот вебинар начнется с обзора истории Н=Н в стиле PechaKucha, за которым последует презентация отчета по картированию, проведенного ЕАТГ, по инициативам по повышению осведомленности о Н=Н в учреждениях по уходу за ВИЧ-инфицированными и не-ВИЧ в 4 странах ВЕЦА. Во второй части вебинара различным участникам будет предложено поделиться примерами и опытом передовой практики из Италии, России и Украины. Будет проведено заключительное обсуждение, чтобы проанализировать текущие тенденции и сосредоточиться на том, что можно сделать в будущем для лучшего продвижения и развития повестки Н=Н.

Вебинар будет сопровождаться синхронным переводом на русский язык.

Ниже вы можете найти дополнительную информацию о программе.

➤ Ссылка для регистрации на вебинар

Чтобы принять участие во встрече, пожалуйста, зарегистрируйтесь [здесь](#).

➤ Программа мероприятия

13:00-13:05 CET	Приветствие и введение	Модератор: Антон Басенко - ЕАТГ
13:05-13:15 CET	Н=Н Предыстория: Презентация в стиле PechaKucha	Брюс Ричман -

		<i>Prevention Access (США)</i>
13:15-13:30 CET	Отчет: Картирование инициатив по повышению осведомленности о Н=Н в учреждениях, оказывающих помощь ВИЧ-инфицированным и не инфицированным ВИЧ - пример из Беларуси, Казахстана, России и Украины	Виллиан Гомеш - EATG
13:30-14:00 CET	Обмен лучшими практиками: примеры и опыт Италии, России и Украины	Лилия Тен - Life4Me+ (Россия) Анна Коваль - ЦОЗ МОЗ (Украина) Лелла Космаро - ЛИЛА-Милан (Италия) Ольга Денисюк - Альянс общественного здоровья (Украина)
14:00-14:25 CET	Вопросы и ответы/обсуждение: что мы можем сделать еще?	Модератор: Антон Басенко - EATG
14:25-14:30 CET	Заключительное слово	

Вопросы о мероприятии? Электронная почта: marina.cognee@eatg.org

Мероприятие организовано **European AIDS Treatment Group** в рамках программы "Качество жизни", в партнерстве с **#SoS_project 2.0**, ICF "Альянс за общественное здоровье" и при финансовой поддержке **Глобального фонда по борьбе со СПИДом, туберкулезом и малярией**.